



今日から師走！

【校長 太田 謙二】

今日から12月になりました。いよいよ「師走」を迎えました。この時期になると、「1年って早いな。」とつくづく感じます。

先月末の学校開放の期間や土曜参観に、お忙しい中、たくさんの保護者の皆様に、子供たちの学習の様子や中之島作品展を観ていただき、ありがとうございました。

また、教育講演会では、和歌山市立少年センターの白樫 健先生をお招きし、保護者の皆様に「情報化社会こそ人権」というテーマでご講演いただきました。身近で便利なネット、スマホですが、見知らぬ人と簡単につながってしまうことや、写真等、一度拡散してしまうと完全に消すことができないなど、その使い方を間違えると大変なトラブルにつながるという怖さを、私自身改めて感じる内容でした。参加された保護者の方々は、白樫先生の話にうなずきながら、真剣に耳を傾けていました。

今月の5日には、子供たちが、日頃お世話になっている地域の方々をお招きして、感謝の気持ちを伝える「ありがとう集会」を開催します。地域の皆様が、中之島の子供たちのことを思って、様々な活動をしていただいていることを大変ありがたく思っております。教育活動を行う上で、学校ではできないことがいっぱいあります。今後とも、子供たちの学校生活を豊かにするために、何卒ご協力をよろしく願います。



これから、年の瀬にかけてだんだんとあわただしくなり、例年12月は、交通事故が多発する傾向にあります。くれぐれも交通事故にあわないよう十分注意をして欲しいと思います。また、全国的にインフルエンザの感染が拡大しています。手洗い、換気など感染予防対策を徹底し、あと16日となった2学期を体調を整えて乗り切りたいと思います。

2学期、そして、この1年のいい締めくくりができるよう、教職員一同しっかりと指導していきたいと考えています。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞ、ご支援・ご協力をよろしく願います。